



QUI SUIS-JE ? Elevé sous l'aïeule du «Manoir de Montgomery », je suis également Président d'un Centre d'éducation canine au sein duquel sont pratiquées un grand nombre de disciplines cynophiles : RCI, Pistage, Obéissance, RING, avec comme base l'école du chiot.

J'exerce aussi les fonctions de :

- Moniteur habilité par la préfecture des Hauts de Seine en ce qui concerne les activités cynophiles incluant du mordant.
- Formateur agréé par les préfectures des Yvelines et des Hauts de Seine pour la formation des propriétaires de chiens de 1^{ère}, 2^{ème} catégorie.
- Membre de la Commission d'Utilisation Régionale Ile de France.
- Responsable de la discipline RCI/FCI au sein de cette même Commission.
- Conducteur cynophile dans diverses disciplines (RCI, Ring, Pistage FCI, Obéissance).
- Juge formateur lecteur AFBB pour les épreuves d'Endurance, TAN et TAT.

LA POLITIQUE D'ELEVAGE



Je souhaite ouvrir pour la mise en place d'un plan de développement et de promotion du cheptel du Berger Allemand et du Club de race qui nécessitera l'engagement de tous.

La « beauté » (sélection morphologique) n'a de sens que si les critères de jugement sont en étroite relation avec les aptitudes caractérielles au travail (sélection caractérielle). Privilégier les critères morphologiques au détriment et indépendamment des critères caractériels serait une erreur historique quant à l'avenir de la race. Travaillons donc ensemble pour assurer une évolution efficace qui mène notre cheptel vers une renommée internationale.

La sélection dans les accouplements doit donc être rigoureuse et non affective : il faut valoriser les lices et les étalons répondant aux critères morphologiques et caractériels qui correspondent aux bases communes requises pour l'ensemble des chiots de races bergères. Cela doit être le souci primordial de la politique d'élevage du nouveau Comité.

Le développement qualitatif du cheptel ne peut se faire sans l'adhésion des éleveurs et des UTILISATEURS: il est donc indispensable qu'ils soient partie prenante dans le débat auquel nous devons tous participer, débat fixant les orientations de l'élevage français et les moyens à se donner pour obtenir un cheptel de premier plan au niveau européen ce qui permettra une meilleure exportation de notre production. Il faut rassembler tous les acteurs et non les diviser. Les Moyens : il faut développer le Club de Race : il est indispensable d'utiliser toutes les bonnes volontés et de permettre, voir favoriser, toutes les initiatives promouvant nos chiens et leurs propriétaires (animations régionales, rencontres etc...).

La SCBA doit continuer et améliorer sa transparence dans ses décisions et sa gestion. Le club de race appartient à toutes et à tous et ce sera tous ensemble que nous développerons le Berger Allemand de demain. Cynophillement vôtre, Daniel GOURDAIN